
  

～明日をひらこう 夢をひらこう みんなでひらこう～  

  

みなさん、こんにちは。急に寒くなりましたね。すっかり秋ですね。食欲の

秋、スポーツの秋、読書の秋…色んな秋がありますが、今年は「探究の秋」にし

てみませんか？授業で行っている探究活動はもちろんですが、自分の興味関心事

をとことん追究してみませんか？実り多き秋にしていきましょう!(^^)! 

さて、今回は８、９、１０月の活動について紹介していきます。 

 

 

１年生 

９月２２日「キャリア講演会」 島根大学 丸山先生 

 会社員、客室乗務員、キャリアコンサルタント、大学の教員など多様な経歴を

お持ちの丸山先生より、ご自身の体験談などを交えて、文理選択や高校卒業後の

進路にとどまらず、どのように生きていくのかについて考えるきっかけとなるよ

うなお話をしていただきました。また、キャリアパスポートをお互い見せ合い、

フィードバックをもらうことで、自分の経験をさらに深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２７日 「職業人講演会」 

島根県立大学 田中輝美先生 × 島根県教育庁教育魅力化特命官 岩本悠先生 

 田中先生と岩本先生に対談形式の講演をしていただきました。 

「自分の気持ちと向き合うことが重要。自分がどう思うのかと内省する癖をつ

ける。それには言語化が良い。」「人は自分が知っている中からしか選べない。選

択肢を広げておくことが大切。」「自分が感じる違和感を大切にする。そこに自分

のハッピーや自分らしさのヒントがある。」など、自分らしく幸せに生きていくた

めのヒントをたくさんいただきました。 

 

 

 

 

 

 

２年生 

８月２０日～ 地域協働学習 再開 

 夏休みの間も活動していた班もありましたが、２学期が始まり、本格的に各班

の活動が再開しました。 

以前も紹介しましたが、本年度の探究テーマは以下のとおりです。 

 

Mission１ 地域ブランドの創出  

農業・小豆、文化伝承、スイーツ開発、平田船川 

 

Mission２ 多文化共生社会の推進 

地域医療、多文化共生 

 

Mission３ ファン・交流人口の増加策 

空き家・廃校活用、イベント、愛宕山 

９月１６日  学部別出張講義、島根県立大学訪問 

第４号 

令和３年１１月１日 

ワーキングチーム発行 

島根県立平田高等学校 

総 探 通 信  

 

今、フォーラムで発表するための準備を各班で      

がんばっています。フォーラムの様子については         

次号でたっぷりお伝えしますのでお楽しみに☆ 

 



 島根県立大学の３キャンパス（浜田キャンパス、松江キャンパス、出雲キャン

パス）に分かれて、それぞれ訪問しました。模擬講義を受けたり、大学生の方の

話を聞いたり、大学というものを身近に感じながら、見学することができまし

た。また、学部別出張講義では、教育、人文、心理、農学、理学・工学、情報学

の講義の中から希望する講義を受講しました。どちらも進路を考える上で、大変

参考になりましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生 

８月１８日 オープンスクール 

 中学生に向けて、２年次に行った地域協働学習について発表しました。中学生

に平田高校の活動を知ってもらう良い機会になりました。「地域協働学習に興味が

あるから平田高校に来ました！」という人が増えたら嬉しいですね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆お知らせ☆ 

こんな活動をしています！総探通信で取り上げて欲しい！

ということがあれば、ぜひぜひ長門（職員室）までお話に

きてください(^^) 

総探そうだったん！？ 

 こんにちは。島根県民歴７ヶ月の高大連携推進員の長門です。 

私事ですが、９月で息子が２歳になりました。つい最近まで本当に赤ちゃんだったの

に、少しお兄さんの顔になってきた気がします。そんな息子が楽しく遊べる場所を探し

て色々行っているのですが、その中でも息子のお気に入りは「愛宕山公園」です。 

野菜を家から持って行って動物にやるのですが、これが本当に楽しいらしいんです。 

「ジンジンどうじょ～（ニンジンどうぞ）」と言いながら、エサをぐいぐい動物の口に突

っ込んでいきます。笑 学校のこんな近くに子どもが楽しめるところがあるなんてビッ

クリです！！感動しています！ 

しかも今２年生の「愛宕山班」が愛宕山公園の美化のための活動をしています。 

ぜひ頑張って愛宕山公園をますます素敵なところにしてほしいですね☆ 

 


